



Dr. Stephan Eisel

Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreisbüro: Markt 10-12
53111 Bonn

☎0228 -184 99832

☎0228 -184 99834

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Büro: Unter den Linden 71

☎(030) 227 – 77088

☎(030) 227 – 76088

✉stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 21/07

2. November 2007

Eisel unterstützt donum vitae

Der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel nimmt am morgigen Samstag an der Bundesmitgliederversammlung des katholischen Schwangerenberatungsvereins donum vitae in Wesseling bei Bonn teil.

Nach dem Ausstieg der katholischen Bischöfe aus dem gesetzlichen Beratungssystem wurde donum vitae 1999 von Laien gegründet, um das katholische Element in der Schwangerschaftskonfliktberatung zu erhalten. Eisel ist bereits kurz nach Gründung beigetreten: „Als katholischer Christ halte ich den Ausstieg der Bischöfe aus der Schwangerenkonfliktberatung für falsch. Wer für den Schutz des Lebens eintritt, kann es nicht bei Sonntagsreden belassen, sondern muss auch konkret etwas tun. Deshalb unterstütze ich donum vitae. Ich bin der Überzeugung, dass eine zielgerichtete Beratung die beste Möglichkeit ist, um ungeborenes Leben zu schützen.“

Eisel unterstützt auch ausdrücklich den Gesetzentwurf, den donum vitae im Juli diesen Jahres zur Vermeidung von Spätabtreibungen vorgelegt hat. Der Entwurf beinhaltet u. a. eine verpflichtende ärztliche und psychosoziale Beratung, soweit keine unmittelbare Gefahr für das Leben der Schwangeren besteht. So soll sichergestellt werden, dass auch krankes oder behindertes Leben besser geschützt wird.

Die Regierungsparteien hatten in ihrem Koalitionsvertrag vereinbart, für das Problem der zunehmenden Spätabtreibungen in dieser Legislaturperiode eine Lösung zu finden. Eisel sagte dazu: „Es ist ein wirkliches Ärgernis, dass wir hier im Bundestag noch nicht weitergekommen sind und es wäre gut, wenn die SPD endlich ihre Blockadehaltung aufgibt.“

donum vitae ist an über 180 Orten in der Bundesrepublik mit Beratungsstellen präsent. Die Bundesgeschäftsstelle des Vereins befindet sich in Bonn.